

## M1 Droit Judiciaire à Lyon 3 ou Lyon 2 ?

Par **Natsuo75**, le **20/07/2015 à 09:07**

Bonjour à tous,

Depuis quelques jours je suis face à un dilemme de taille, j'ai été accepté en Master 1 droit privé parcours droit judiciaire à Lyon III , mais aussi en Master 1 carrières judiciaires à Lyon 2. Et je ne sais pas quelle formation choisir.

Je me dirige vers ces 2 masters car j'ai pour projet professionnel la carrière d'huissier de justice.

Au niveau réputation on m'a déjà dit que Lyon 3 était très bien réputée pour le droit, Lyon 2 moins. Après Lyon 2 possède un M2 voies d'exécutions, que ne possède pas Lyon 3, mais leur M2 carrières judiciaires a l'air très intéressant aussi, et peut-être plus ouvert à d'autre professions (au cas où, ça me laisserai peut-être une porte de sortie).

On m'a aussi dit que le niveau à Lyon 3 était très haut, surtout dans ce M1 droit judiciaire. Les 2 programmes se ressemblent, bien que le programme de Lyon 2 semble plus intéressant et plus complet.

Je dois m'inscrire rapidement, mais j'hésite beaucoup. Est-ce que certains d'entre vous ont fait ces M1 ou auraient eu des échos ?

Par **mleemanson**, le **20/07/2015 à 14:09**

Bonjour,

Je passe seulement en L3 donc je ne peux pas parler par expérience personnelle. En revanche, je suis étudiante à Lyon III et j'envisage de faire le M1 droit privé parcours droit judiciaire, et j'ai également regardé les M2 qui suivent. J'ai eu l'occasion de faire des comparaisons et de discuter avec des personnes de Lyon II, et mon choix s'est arrêté (pour l'instant) sur Lyon 3. La fac est en effet mieux réputée que Lyon 2 surtout pour ses excellents masters, le niveau est un peu plus exigeant (mention à partir de 13 contre 12 à Lyon 2 par exemple) mais cela pousse vraiment les étudiants.

Concernant les matières, de M2 notamment, je trouve qu'elles se rejoignent et celui de Lyon 3 me semble bien balayer l'ensemble de ce qui est important. De plus, comme tu l'as dis, avec un M2 carrières judiciaires je pense que tu peux rebondir sur de nombreuses autres voies. Après à toi de voir, je ne me base que sur mon expérience d'étudiante de Lyon 3 et de mes connaissances des étudiants de Lyon 2 :)

Par Natsuo75, le 20/07/2015 à 16:28

Bonjour,

Merci pour ta réponse !

Ce qui m'embête avec le M1 droit judiciaire de Jean moulin, ce sont les 2 majeures (Droit pénal/Droit international privé), qui m'intéressent très moyennement. Après en ce qui concerne le niveau exigeant, je sors d'Assas donc ça ne me dérange pas vraiment. Est-ce que tu saurais l'effectif moyen d'une promo du M1 droit judiciaire à Lyon 3 ?

J'ai aussi remarqué qu'à Lyon 2 pour le M1 carrière judiciaire il y'avait un stage à effectuer, ce qui n'est pas le cas à Lyon 3. J'hésite vraiment beaucoup .. >.

Par mllemanson, le 21/07/2015 à 17:11

Oui car le M1 de Lyon 3 est très orienté vers la préparation des concours, d'où l'accent mis sur le DIP et le droit pénal.

Je ne connais pas l'effectif moyen mais je sais qu'il est très prisé. J'avoue que je ne savais pas qu'il y avait un stage en M1 à Lyon 2 mais bon, tu peux toujours en faire par toi-même et/ou en M2. Si tu sors d'Assas tu n'auras pas de problèmes avec le niveau exigeant de Lyon 3, ce qui est une bonne chose je pense.

Si tu écoutes ta raison fonce à Lyon 3 car la réputation est bien meilleure, mais si t'écoutes ton coeur tu finiras peut-être plutôt à Lyon 2... A toi de voir ! :)